

L'ONU nie l'octroi de la catégorie de réfugiés à des migrants vénézuéliens



Nations Unies, 13 mars (RHC)-Le Haut Commissaire de l'ONU pour les Réfugiés au Venezuela, Roberto Mier, a signalé que les migrants de ce pays sud-américain ne sont pas des réfugiés et que les Nations Unies ne les ont pas considérés comme tels.

« Nous n'avons dit en aucun moment que les Vénézuéliens qui quittent leur pays sont des réfugiés. Dans une note d'orientation , nous avons rappelé aux pays qu'ils doivent donner de la protection aux droits essentiels des migrants.

Le Venezuela l'a fait durant des décennies », a-t-il précisé.

Après une journée de prise de contact avec des réfugiés colombiens qui vivent au Venezuela, Roberto Mier a accordé une interview à la correspondante de la chaîne de télévision Telesur, Madeleine García, pour éclaircir tout ce qui concerne le présumé communiqué de l'organisme qui considérait comme réfugiés les migrants vénézuéliens.

Roberto Mier a exprimé sa préoccupation pour la xénophobie et la discrimination dont sont victimes des Vénézuéliens dans d'autres pays. Il a ajouté qu'il espère la réciprocité des gouvernements avec le Venezuela en raison de la tradition d'accueil d'immigrants et de reconnaissance de leurs droits par Caracas.

« En tant qu'ACNUR nous attendons de la protection légale pour tous les immigrants vénézuéliens, de la réciprocité, l'accès à des documents, l'unité des familles, la liberté de déplacement et les droits essentiels », a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157332-lonu-nie-loctroi-de-la-categorie-de-refugies-a-des-migrants-venezueliens>



Radio Habana Cuba